



# Gas natural mantiene atractivo: Diversenergy

La demanda del combustible licuado crecerá casi 27% al cierre de 2031. La empresa apuesta por construir hasta cinco plantas en siete años

## Juan Luis Ramos | El Sol de México

La compañía Diversenergy, que comercializa e importa gas natural licuado a México desde 2015, tiene programado instalar entre tres y cinco plantas en el país durante los próximos años, adicionales a la que construye actualmente en Nuevo León.

El plan de la empresa es abarcar todo el territorio nacional, para ofrecer este combustible tanto a la industria privada como al sector público.

“Tenemos confianza y certidumbre en que continuaremos desarrollando nuestros proyectos en México para contribuir al desarrollo económico del país”, comentó

Lee Kellough, CEO de la empresa en entrevista con El Sol de México. Pese a la desaceleración económica del país, la baja en la calificación crediticia soberana por parte de Fitch Ratings y los recientes anuncios del gobierno federal que quiere someter a arbitraje contratos de gasoductos con distintas empresas, Diversenergy va a continuar con sus planes de inversión en el territorio nacional.

La revisión a la baja del pronóstico del Producto Interno Bruto (PIB) para este año no es señal de alarma para la compañía.

“Para nosotros no vemos ninguna desaceleración en el sentido de que el gas natural licuado se ha incrementado en producción y demanda durante los últimos años. Se utiliza en todo el mundo y no vemos afectaciones en el requerimiento de energía en todos los países, incluido México”, apuntó.

Kellough destacó que el plan de Diversenergy en el país es a largo plazo, por lo que no ven ningún riesgo en las notas de las calificadoras, ya que el uso del gas mantendrá su tendencia de crecimiento.

De acuerdo con una prospectiva de la Secretaría de Energía (Sener), para 2031 la demanda de gas natural en la mayoría de los sectores económicos del país se incrementará 26.8 por ciento respecto a 2016.

En ese sentido, el CEO de Diversenergy apuntó que el valor del mercado mexicano es muy alto, tanto para el transporte como para operaciones de perforación, flotillas vehiculares y generadores industriales, comerciales, entre otros sectores.

Hace unos días, la empresa anunció una inyección de 20 millones de dólares para construir una planta en Nuevo León con capacidad de producir cerca de 30 mil galones de gas natural licuado diarios, para abastecer Noreste y Centro del país.

Sobre el tema, el directivo de Diversenergy confirmó que durante los próximos cinco a siete años continuarán la apertura de más complejos con una inversión que puede ser similar o mayor, pero que dependerá de la capacidad de las licuadoras de gas.

“La inversión puede variar dependiendo de la región, ya que vamos a valorar cada planta para determinar si la capacidad de producción será de 30 mil a 100 mil galones al día”, comentó.

Kellough señaló que ya tienen identificadas las locaciones en las que planean construir las plantas, pero dada la sensibilidad del mercado no pudo compartir el dato, aunque aseguró que serán ubicaciones estratégicas para abarcar todo el país.